



Toulouse, le 13 juin 2020

Cher Philippe, chère Josy,

Le mail est l'outil le plus rapide et facile pour vous manifester au nom de tous les membres du club toute notre amitié dans ce drame qui vous frappe. Nous avons tous été très affectés par cette terrible nouvelle et les mots nous manquent pour exprimer toute notre tristesse.

Nous savons tous que Myriam représentait votre lumière et votre belle étoile, qu'elle avait réussi une carrière hors du commun, et qu'elle vous a offert le plus beau cadeau que des grands parents espèrent, un petit garçon nommé Arthur.

Malheureusement la vie a décidé de rompre cette belle histoire et nous partageons avec vous toute la douleur qu'est la perte d'un enfant.

Nous sommes présents par la pensée et vous soutenons dans l'épreuve que vous traversez. Sachez que vous pouvez compter sur nous pour vous aider autant que possible, vous soulager de la garde d'Arthur et vous permettre de retrouver une certaine sérénité même si la blessure restera toujours ouverte au fond de vous. .

Nous connaissons tous votre attachement aux valeurs du Rotary, l'occasion nous est donnée de les appliquer au quotidien et d'agir. Notre porte est ouverte, notre cœur également.

Nous vous présentons nos sincères condoléances et vous assurons de notre profonde affection.

Avec toute notre amitié

Annick BESNARD - MINIER

Rotary Club Toulouse Lauragais

Présidente 2019 - 2020